
Rempli et Coulant
« Et ne vous enivrez pas de vin, en quoi il y a de la dissipation ;

mais soyez remplis de l'Esprit, vous entretenant par des
psaumes, des hymnes et des cantiques spirituels, chantant et

psalmodiant de votre cœur des mélodies au Seigneur, rendant
toujours grâces pour toutes choses, au nom de notre Seigneur

Jésus-Christ, à Dieu le Père » (Éphésiens 5:18-20).

« Je suis donc descendu pour les délivrer de la main des
Égyptiens, et pour les faire monter de ce pays vers un bon et

grand pays, vers un pays où coulent le lait et le miel »
(Exode 3:8).

La parole de Dieu est remplie d'illustrations vives et puissantes.  Quand
j'étais enfant, Kingston Upon Hull, où je suis né, était l'un des plus grands
ports de pêche du monde. Il n'était pas rare de voir des pêcheurs tout juste
revenus de trois semaines en mer, rentrer à la maison en titubant après
avoir trop bu de bière.  Dans Éphésiens 5, Paul souligne les dangers de
l'alcool  et  d'être  sous  son contrôle.  Et  comment  les  excès entraînent  la
confusion des sens, le gaspillage des ressources et pire encore. Puis il dit :
« mais  soyez  remplis  de  l'Esprit ».  Il  a  parlé  des  chrétiens  vivant  sous
l'influence  du  Saint-Esprit  et  s'exprimant  par  des  vies  joyeuses  et  de
reconnaissance. Dans Galates, l'apôtre détaille les caractéristiques du fruit
de  l'Esprit.  « Mais  le  fruit  de  l'Esprit,  c'est  l'amour,  la  joie,  la  paix,  la
longanimité, la bienveillance, la bonté, la fidélité, la douceur, la maîtrise de
soi.  Contre de telles choses il  n'y a pas de loi » (Galates 5:22-23).  Les
mots, « Contre de telles choses il n'y a pas de loi », expriment à quel point
ces caractéristiques du fruit de l'Esprit sont bénéfiques pour tout le monde.
Ce ne sont pas des manifestations mystiques mais vitales et pratiques de
l'amour de Dieu, qui « a été versé dans nos cœurs par le Saint-Esprit qui
nous a été donné » (Romains 5:4).  Dieu a déversé son amour dans nos
cœurs. En conséquence, il est versé. Pour illustrer ce processus, j'ai utilisé
l'image de l'humble théière. Il était autrefois présent sur toutes les tables du
pays. Mais maintenant, nous vivons à l'ère du sachet de thé. Ce sachet est
souvent utilisé pour faire une tasse de thé et est ensuite jeté. La théière a
été  faite  pour  deux  choses.  Être  rempli  et  couler.  Nous  sommes  faits
pareils. Dieu a promis à Moïse qu'il descendrait et délivrerait son peuple
d'Égypte et le conduirait dans un pays « où coulent le lait et le miel ». Une
terre  de nourriture  et  d'énergie.  Une terre  d'abondance et  un lieu où la



grâce et la bonté de Dieu ont été appréciées et exprimées.

C'est  un  autre  lundi  matin  dans  un  monde  que  nous  ne  décrirons  pas
comme coulant de lait et de miel. Un monde en guerre et désespérément
dans le besoin. Mais Dieu a déversé son amour dans nos cœurs. Et Il veut
nous remplir du Saint-Esprit et porter Son fruit. La joie émerge de l'amour
et crée un cœur reconnaissant. Et notre communion devrait être un lieu où
l'amour et la grâce de Dieu sont richement expérimentés. Pierre a décrit
aux Gentils dans la maison de Corneille « comment Dieu a oint du Saint-
Esprit et de force Jésus de Nazareth, qui allait de lieu en lieu faisant du
bien et guérissant tous ceux qui étaient sous l'empire du diable, car Dieu
était  avec  lui »  (Actes  10:38).  La  vie  et  la  mort  de  Jésus  étaient  les
expressions  parfaites  du  cœur  de  Dieu  qui  coulait  dans  l'amour.  Pierre
prêchant l’Évangile dans la maison de Corneille était une expression du
même  amour  débordant  de  Dieu.  Aujourd'hui,  nos  vies  et  notre
communion  devraient  constamment  faire  l'expérience  d'être  rempli  du
Saint-Esprit et être des canaux par lesquels coule la bonté de Dieu.
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